

Am 22. April 2024 verstarb im 98. Lebensjahr

Professor Dr. Dr. h. c.

Ernst-Joachim Mestmäcker

Emeritiertes Wissenschaftliches Mitglied des Max-Planck-Instituts
für ausländisches und internationales Privatrecht, Hamburg

Die Max-Planck-Gesellschaft verliert mit Ernst-Joachim Mestmäcker einen international hoch angesehenen Rechtsgelehrten.

Der wissenschaftliche Werdegang von Ernst-Joachim Mestmäcker in der Max-Planck-Gesellschaft begann im Jahre 1978 als Wissenschaftliches Mitglied des Max-Planck-Instituts für ausländisches und internationales Privatrecht in Hamburg. Im Rahmen seiner regen und erfolgreichen Forschungstätigkeit befasste er sich vor allem mit den weiten und gleichermaßen schwierigen Gebieten des Gesellschafts-, Wettbewerbs-, Urheber- und Medienrechts. Auch über die Wissenschaft hinaus leistete Ernst-Joachim Mestmäcker Wertvolles zur Fortentwicklung der Max-Planck-Gesellschaft. Mit unermüdlichem Engagement übernahm er Verantwortung in verschiedenen Positionen unserer Gesellschaft, unter anderem im Senatsplanungsausschuss, im Senat und nicht zuletzt als Vizepräsident der Max-Planck-Gesellschaft. In dieser Zeit gestaltete Ernst-Joachim Mestmäcker mit großer Energie und Tatkraft weitreichende Entscheidungen mit.

Die Max-Planck-Gesellschaft nimmt in Dankbarkeit Abschied von Ernst-Joachim Mestmäcker und wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Patrick Cramer

**Präsident der Max-Planck-Gesellschaft
zur Förderung der Wissenschaften e. V.**